

# Marc O'Polo

## Bestellung von Büromitteln

Die Firma Marc O' Polo optimiert weiter die Bezugswege für den Bereich Bürobedarf sowie Zubehör für den täglichen Bedarf von Verwaltung und Stores.

Damit können die täglichen Büroartikel direkt über einen Onlineshop bei Bensegger GmbH Rosenheim bestellt werden. Das Sortiment wurde zentral verhandelt und steht allen Filialen und Stores zur Verfügung. Ware wird - soweit möglich - nicht mehr über die Zentrale in Stephanskirchen/Waldering ausgeliefert...

Die dezentrale Beschaffung hilft durch verbesserte Arbeitsprozesse und reduzierte interne Arbeiten Kosten zu sparen und damit die Beschaffungsaufwendungen zu reduzieren.

Marc O'Polo und Bensegger GmbH haben zusammen einen Rahmen abgesteckt, der die Beschaffung und die nachfolgende Verwaltung vereinfacht.



# Marc O'Polo

## Folgende Regeln gelten für die Beschaffung von Büromaterial:

1. Wir haben aus den Erfahrungen der letzten Jahre ein Kernsortiment zusammengestellt, aus dem selbständig bestellt werden kann.
2. Wird die Bestellung online bis 15.00 Uhr aufgegeben erfolgt die Belieferung normalerweise am nächsten Tag mit dem Paketdienst.
3. Die Zentrale bekommt jährlich eine detaillierte Auswertung des bezogenen Sortimentes. An Hand dieser Auswertungen wird das Sortiment überarbeitet und ergänzt.
4. Eine Kopie jeder Bestellung geht per Mail an die Zentrale von Marc O' Polo
5. Für die sinnvolle Abwicklung des Onlineeinkaufs haben alle Besteller Kundennummern in der Form 23373-xxxx (xxxx = Unterkostenstelle, NICHT Filial-Nummer!).

# Marc O'Polo

## Kontakt bei Fragen

### **Marc O' Polo International GmbH**

Team Front Desk  
Mail [bueromaterial@marc-o-polo.de](mailto:bueromaterial@marc-o-polo.de)

Telefon +49 8036 – 90 0

### **Bensegger GmbH**

Karin Wayrauther oder Emmeran Weyland  
E-Mail [info@bensegger.de](mailto:info@bensegger.de)  
WhatsApp-Kontakt

Telefon +49 8031 – 2182 0  
Fax +49 8031 – 2182 53  
+49 162 - 216 9525



# Einstiegsseite

Über [www.bensegger.de/marc-o-polo](http://www.bensegger.de/marc-o-polo) erreichen Sie die zentrale Einstiegsseite exklusiv für Marc O'Polo. Hier können Sie direkt auf die Startseite des Shops, Handbuch und Registrierungsseite zugreifen

The screenshot shows a web browser window with the address bar displaying [www.bensegger.de/marc-o-polo/](http://www.bensegger.de/marc-o-polo/). The page header includes the Bensegger logo (a stylized 'b' in a circle) and the text "bensegger GmbH Der Experte für's Büro". Navigation links include "Die Nr. 1 in Rosenheim", "Bürotechnik", "Büroeinrichtung", "Bürobedarf", "Shops", and "Kontakt". Utility links for "Service/Hilfe", "Öffnungszeiten", and "Shop-Login" are also present. The main content area features the large heading "Marc O'Polo" and two orange buttons labeled "LOGIN WEBSHOP" with German and UK flags respectively. Below this, there are three links: "Download Handbuch.pdf", "Download Certificate of Copoperation.pdf", and "Neuregistrierung / Register". A footer note provides contact information: "Sie haben Fragen zu unseren Produkten? Dann kontaktieren Sie uns gerne unter +49 8031 21 82-0 oder info@bensegger.de. Do you have any questions about our products? Please contact us at +49 8031 21 82-0 or info@bensegger.de."

Marc O'Polo | Bensegger Gm x +

bensegger.de/marc-o-polo/

Suchen

Bensegger GmbH · Westermayerstr. 5-7 · 83022 Rosenheim · Telefon +49 8031 2182-0 · Telefax +49 8031 2182-53

Service/Hilfe Öffnungszeiten Shop-Login

 Die Nr. 1 in Rosenheim Bürotechnik Büroeinrichtung Bürobedarf Shops Kontakt

# Marc O'Polo

 LOGIN WEBSHOP  LOGIN WEBSHOP

 [Download Handbuch.pdf](#)

 [Download Certificate of Copoperation.pdf](#)

 [Neuregistrierung / Register](#)

*Sie haben Fragen zu unseren Produkten? Dann kontaktieren Sie uns gerne unter +49 8031 21 82-0 oder info@bensegger.de.  
Do you have any questions about our products? Please contact us at +49 8031 21 82-0 or info@bensegger.de.*

# Neuregistrierung

Besteller können sich hier neu für den Onlineshop (egal ob Verwaltung oder Stores) registrieren. Füllen Sie alle Felder genau aus, Sie erhalten anschließend kurzfristig Ihre individuellen Zugangsdaten.

NEUREGISTRIERUNG / NEW REGISTRATION

Name\*

Lieferadresse (Straße/Nr., PLZ/Ort) / Deliveryadress (street/number, zip/city)\*

E-Mail\*

Abteilung / Storenumber\*

Firmenzuordnung / Company\*

Sprache / Language\*

Kommentar / Message

JETZT ANMELDEN / SIGN IN

*Sie haben Fragen zu unseren Produkten? Dann kontaktieren Sie uns gerne unter +49 8031 21 82-0 oder [info@bensegger.de](mailto:info@bensegger.de).  
Do you have any questions about our products? Please contact us at +49 8031 21 82-0 or [info@bensegger.de](mailto:info@bensegger.de).*

# Startseite

Hier die Kundennummer eingeben. Die Kundennummer besteht aus Ihrer zentralen Kundennummer kombiniert mit unserer Kostenstelle.

Beispiel: 23373-01

(zentrale Kundennummer 23373, Kostenstelle 01)

Die hier verwendete Kostenstelle entspricht NICHT Ihrer hausinternen Kostenstelle von Marc O' Polo!!!

Hier das Passwort eingeben. Das Passwort kann von Ihnen selbst jederzeit im Shop unter dem Menüpunkt „mein Konto“ geändert werden.

**Ändern Sie bitte das Passwort nach der ersten Anmeldung !!!**  
Wählen Sie ein eigenes, frei erfundenes Kennwort (mindestens 4-stellig, möglichst Buchstaben - Zahlen - Kombinationen).  
Das Passwort nur an die berechtigten Mitarbeiter weitergeben !!!

# Begrüßungsseite

Hier sehen Sie die zentrale Kundennummer, Ihre Kostenstelle und die Abteilung im Klartext

» Warenkorb: 0,00 - 0 Positionen  
» zur Kasse  
» Schnellerfassung

23373-01 - Marc O'Polo International GmbH München Flagship

Marc O'Polo

» Startseite » Mein Konto » Merklste » Service/AGB » Kontakt » Impressum » ?

**UNSER ANGEBOT**

- Planung / Präsentation
- Schreiben, Stifte
- Ordnen / Registrieren
- Schreibtischzubehör
- Kleben / Etiketten / Beschriften
- Papier / Versand / Kuverts / Formulare
- Zeichenbedarf / Großflächenpapiere
- Schneiden
- Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör

**Aktion der Woche**

Es wurden leider keine passenden Artikel gefunden !

[Detailsuche](#)

Startseite · Mein Konto · Merklste · Warenkorb · zur Kasse · Schnellerfassung · Suche · Service/AGB · Kontakt · Hilfe · Impressum

powered by max!ecommerce @ bitmoves GmbH

Aus diesen Produktgruppen können Sie Artikel bestellen  
Die Artikel sind über Kategorien und Unterkategorien geordnet.

# Begrüßungsseite

Warenkorb: Hier sehen Sie Artikel die zur Bestellung gesammelt werden. Es handelt sich quasi um den Einkaufskorb

Merkliste: Hier können Sie oft benötigte Artikel hinterlegen um später nicht einzeln suchen zu müssen. Es empfiehlt sich zum Beispiel, hier seinen Tonertyp für den Drucker zu hinterlegen.

Suche: Über diese Funktion können Sie suchen, „Schnell“, wahlweise nach Text (Bezeichnung) oder nach Nummer (Artikelnummer). Ggf. gibt es eine Detailsuche...

Zur Kasse: Über diesen Button kommen Sie in den Warenkorb (wenn dort schon Ware zur Bestellung „hineingelegt“ wurde) und können den Bestellvorgang abschließen.

Möglichkeit alle kostenstellenbezogenen Daten selbst zu ändern / sehen...

The screenshot displays the Bensegger GmbH Online Shop interface. At the top, the browser title is 'Bensegger GmbH Online Shop - Windows Internet Explorer'. The address bar shows the URL: <http://www.bitmoves.com/bshop/0593/index.php?shop=6e701356156b8a24c23abba60a817414&PHPSESSID=bda5318d72be>. The website header features the 'Bensegger GmbH Online Shop' logo and the 'Marc O'Polo' brand name. A navigation menu includes links for 'Startseite', 'Mein Konto', 'Merkliste', 'Service/AGB', 'Kontakt', and 'Impressum'. A search bar is located on the right side of the header, with a dropdown menu set to 'Schnell' and a search icon. The main content area is titled 'Aktion der Woche' and displays the message 'Es wurden leider keine passenden Artikel gefunden!'. A 'Detailsuche' button is positioned to the right of this message. On the left side, there is a sidebar with the heading 'UNSER ANGEBOT' and a list of categories: 'Planung / Präsentation', 'Schreiben, Stifte', 'Ordnen / Registrieren', 'Schreibtischzubehör', 'Kleben / Etiketten / Beschriften', 'Papier / Versand / Kuverts / Formulare', 'Zeichenbedarf / Großflächenpapiere', 'Schneiden', and 'Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör'. The footer contains a navigation bar with links for 'Startseite', 'Mein Konto', 'Merkliste', 'Warenkorb', 'zur Kasse', 'Schnellerfassung', 'Suche', 'Service/AGB', 'Kontakt', 'Hilfe', and 'Impressum'. Below the navigation bar, it says 'powered by max!ecommerce @ bitmoves GmbH'. The Windows taskbar at the bottom shows several open applications: 'Start', '5 Microsoft Outlook', 'Windows Media Player', 'max! - pvs2003 - R...', 'Bensegger GmbH ...', and 'Microsoft PowerPoint...'. The system clock shows the time as 11:17.

# Änderung des Passwortes

In der oberen Liste unter „mein Konto“ auf Passwort – „Änderung Ihres Passwortes“ klicken

23373-01 - Marc O'Polo International GmbH München Flagship

» Startseite » **Mein Konto** » Merklste » Service/AGB » Kontakt » Impressum » ?

**UNSER ANGEBOT**

- Planung / Präsentation
- Schreiben, Stifte
- Ordnen / Registrieren
- Schreibzuzubehör
- Kleben / Etiketten / Beschriften
- Papier / Versand / Kuverts / Formulare
- Zeichenbedarf / Großflächenpapiere
- Schneiden
- Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör

**Mein Konto**

Herzlich Willkommen im Bensegger Online Shop Marc O'Polo International GmbH  
Wir freuen uns Sie bei uns begrüßen zu dürfen!  
Ihr persönliches Menü:

<b>Adressdaten</b>	<b>Bestelldaten</b>
<a href="#">Kundendaten</a> Änderung Ihrer Kundendaten	<a href="#">Ihre Merklste</a> Anzeige Ihrer vorgemerkten Artikel
<a href="#">Passwort</a> Änderung Ihres Passwortes	<a href="#">Bestellverfolgung</a> Abfrage des Bestellstatus
	<a href="#">Bestellungen</a> Laden von alten Bestellungen
	<a href="#">Ihre Warenkörbe</a> Laden von gesicherten Warenkörben
	<a href="#">Schnellerfassung</a> Artikel direkt bestellen
<b>Service</b>	
<a href="#">AGB</a> Allgemeine Geschäftsbedingungen	
<a href="#">Kontakt</a> Sie wollen uns etwas mitteilen ?	
<a href="#">Hilfe</a> Sie benötigen Hilfe ?	

Startseite · Mein Konto · Merklste · Warenkorb · zur Kasse · Schnellerfassung · Suche · Service/AGB · Kontakt · Hilfe · Impressum  
powered by max!ecommerce © bitmoves GmbH

Es erscheint die Eingabemaske, Passwort wie gewünscht ändern. Neues Passwort muss 2 x eingegeben werden, die Änderung wird mit „Änderungen sichern“ aktiviert.

23373-01 - Marc O'Polo International GmbH München Flagship

» Startseite » Mein Konto » Merklste » Service/AGB » Kontakt » Impressum » ?

**UNSER ANGEBOT**

- Planung / Präsentation
- Schreiben, Stifte
- Ordnen / Registrieren
- Schreibzuzubehör
- Kleben / Etiketten / Beschriften
- Papier / Versand / Kuverts / Formulare
- Zeichenbedarf / Großflächenpapiere
- Schneiden
- Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör

**Mein Passwort**

Hier können Sie Ihr Passwort ändern.

**Passwortänderung**

Altes Passwort:

Neues Passwort:

Neues Passwort wiederholen:

[Änderungen sichern](#)

Startseite · Mein Konto · Merklste · Warenkorb · zur Kasse · Schnellerfassung · Suche · Service/AGB · Kontakt · Hilfe · Impressum  
powered by max!ecommerce © bitmoves GmbH

# „Navigation“ bei Artikelsuche

Hier ist Reihenfolge der Gruppe der aktuellen Ansicht erkennbar. In der Gruppe „Ordern/Registrieren“ Befinden Sie sich im Unterverzeichnis „Trennblätter/Register“.

Durch „Klick“ auf eine der Gruppen gelangt man direkt in das unter- / übergeordnete Verzeichnis.

Das ist der Kategoriebaum, in den das Sortiment unterteilt ist. Durch „Klicken“ auf die Kategorie öffnet sich jeweils die nächste „Untergruppe“

The screenshot shows the Bensegger GmbH Online Shop interface. On the left is a category tree under 'UNSER ANGEBOT' with sub-categories like 'Planung / Präsentation', 'Schreiben, Stifte', 'Ordern / Registrieren', etc. The main content area shows a breadcrumb trail: 'Sie sind hier: [Ordern / Registrieren](#) Trennblätter / Register'. Below this is a table of products:

Produkt	Preis	Menge	
<b>Trennstreifen 10.5 x 24 cm gelocht</b> Artikelnummer: G159	weiß, 1,00 pro 1 Pck	<input type="text"/>	
<b>Register Plastik Soennecken</b> Artikelnummer: G152	A-Z, halbe Höhe, 0,39 pro	<input type="text"/>	
<b>Register A 4 1-10 Kunststoff = G1519</b> Artikelnummer: H252704	0,56 EUR pro 1 Stk	<input type="text"/>	
<b>Trennblätter Esselte Standard</b> Artikelnummer: E6210	chamoise, 2.95 pro 100 Stk	<input type="text"/>	
<b>Register Kunststoff 1-12 DIN A 4 = G1529</b> Artikelnummer: H252564	0,60 EUR pro 1 Stk	<input type="text"/>	

Ein Klick auf den Warenkorb legt die vorher eingetragene Menge in den Warenkorb.

Zur Erleichterung: Ein Klick auf das „beschriebene Blatt“ legt den Artikel in die Merkliste zum einfachen Finden

# Warenkorb

Hier sehen Sie Artikel, die Sie zur Bestellung ausgewählt haben mit Artikelnummer, Bezeichnung, Bestellmenge und Kosten.  
Am Ende der Bestellung sieht man die Gesamtsumme des Auftrages.

Hier sehen Sie die Anzahl an Artikeln und den Wert der Bestellung.

Natürlich können Mengen nachträglich geändert bzw. Artikel komplett aus der Bestellung genommen werden. Dazu einfach im Feld „Menge“ die gewünschte neue Menge bzw. „0“ zum Löschen der Position eintragen. Mit dem Button „Berechnen“ aktualisieren Sie den Warenkorb auf die neuen Werte.

Warenkorb: 20,70 EUR - 4 Positionen

23373-01 - Marc O'Polo International GmbH München Flagship

» Startseite » Mein Konto » Merkliste » Service/AGB » Kontakt » Impressum » ?

### Mein Warenkorb

Im Warenkorb finden Sie die Artikel die Sie bereits aus unserem Sortiment ausgewählt haben. Natürlich haben Sie im Warenkorb jederzeit die Möglichkeit die Mengen zu ändern indem Sie die Menge einfach überschreiben und den Warenkorb neu berechnen. Sie können auch Artikel aus dem Warenkorb löschen, indem Sie einfach eine Null im Feld [Menge] eintragen und den Warenkorb neu berechnen. Sie können auch Warenkörbe speichern und auf alte Bestellungen zurückgreifen.

Alle Preise in EUR zzgl. MwSt

Artikelnummer	Artikelbezeichnung	Menge	Preis	Gesamt
G1590	Trennstreifen 10.5x24cm, 190g RC weiß Pa=100 St.	1	1,00 EUR pro 1 Pck	1,00 EUR
G1520	Register A-Z, Plastik, A4 1/2 Höhe 20teilig	5	0,39 EUR pro 1 Stk	1,95 EUR
E621017	Trennblätter chamois	500	2,95 EUR pro 100 Stk	14,75 EUR
H252564	Register Kunststoff 1-12 DIN A 4 = G1529	5	0,60 EUR pro 1 Stk	3,00 EUR

Gesamtsumme netto 20,70 EUR  
19,00% Mehrwertsteuer aus 20,70 EUR 3,93 EUR  
Gesamtsumme brutto 24,63 EUR

[Sichern](#) [schon gesichert](#) [schon bestellt](#)

[Berechnen](#) [Leeren](#) [Bestellen](#)

Startseite · Mein Konto · Merkliste · Warenkorb · zur Kasse · Schnellerfassung · Suche · Service/AGB · Kontakt · Hilfe · Impressum

powered by max!commerce © bitmoves GmbH

**Berechnen:** Wurden Mengen in dieser Maske geändert, wird der Warenkorb über diese Funktion neu berechnet

**Leeren:** Damit wird der Warenkorb komplett gelöscht

**Bestellen:** Damit wird der Bestellvorgang ausgelöst, weitere Daten werden im nächsten Fenster abgefragt.

# Warenkorb

Hier werden die kompletten Auftragsdaten nochmals aufgeführt, man könnte auch nochmals zurück und Mengen ändern.

**UNSER ANGEBOT**

- Planung / Präsentation
- Schreiben, Stifte
- Ordnen / Registrieren
- Schreibtischzubehör
- Kleben / Etiketten / Beschriften
- Papier / Versand / Kuverts / Formulare
- Zeichenbedarf / Großflächenpapiere
- Schneiden
- Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör

### Bestellen

Im Bestellformular können Sie die ausgewählten Artikel noch einmal überprüfen. Sie können eine abweichende Lieferanschrift erfassen, sowie eine Auftragsnummer und einen Besteller benennen.

**Benutzeranschrift**

Kundennummer	23373-01
Name 1	Marc O'Polo International GmbH
Name 2	München Flagship
Strasse	Theatinerstr. 11
Land/Plz/Ort	80333 München
Telefon/-fax	089-25546690 089-25546693
eMail Adresse	gudrunlode@marc-o-polo.de

[Abweichende Lieferadresse erfassen](#)

**Bestellerdaten**

Ihre Auftragsnummer	<input type="text"/>
Besteller	<input type="text"/>

Alle Preise zzgl. MwSt

Artikelnummer	Bezeichnung	Menge	Preis in EUR	Gesamt
G1590	<u>Trennstreifen 10.5x24cm, 190g RC weiß</u> Pa=100 St.	1	1,00 EUR	1,00 EUR
G1520	<u>Register A-Z, Plastik, A4 1/2 Höhe</u> 20teilig	5	0,39 EUR	1,95 EUR
E621017	<u>Trennblätter chamois</u>	500	2,95 EUR	14,75 EUR
H252564	<u>Register Kunststoff 1-12 DIN A 4 = G1529</u>	5	0,60 EUR	3,00 EUR

Zahlungsbedingungen Per Bankeinzug mit 4 % Skonto

Gesamtsumme netto	20,70 EUR
19,00% Mehrwertsteuer auf 20,70 EUR	3,93 EUR
Gesamtsumme brutto	24,63 EUR

[Bestellung ändern](#)

[Bestellung absenden](#)

Hier können Auftragsnummer und der Besteller eingetragen werden. Es hilft beim Verteilen der Ware, wenn hier der Name des Bestellenden angegeben wird.

Durch „Bestellung absenden“ am Ende der Seite wird die Bestellung endgültig ausgelöst. Man wird dadurch auch automatisch aus dem Webshop abgemeldet !

# Merkliste

In der Merkliste können Artikel, die oft benötigt werden, hinterlegt werden. Damit kann man bei Bedarf direkt aus der Merkliste Artikel in den Warenkorb legen. Die Artikel werden mit der Menge „1“ in den Warenkorb eingetragen, die tatsächlich benötigte Menge muss dort eventuell korrigiert werden. Die Merkliste kann jederzeit selbst um Artikel ergänzt werden bzw. Artikel aus der Merkliste gelöscht werden.

Hier legt man den Artikel mit der Menge „1“ in den Warenkorb. Wenn man die Menge ändern möchte, muss das im Warenkorb geschehen.

Hier kann ein Artikel aus der Merkliste gelöscht werden.

Generell gilt: Die Merkliste verwalten alleine SIE als Benutzer. Alle Änderungen, ... werden alleine durch Sie vorgenommen.

The screenshot shows the 'Meine Merkliste' page in the Bensegger GmbH Online Shop. The page title is 'Meine Merkliste' and it contains a table of items in the shopping cart. The table has columns for 'Artikelnummer', 'Bezeichnung', 'Preis', and a column with icons for adding to the cart, deleting, and details. The items listed are:

Artikelnummer	Bezeichnung	Preis	
BTN135C	Tonerkassette TIH-135C cyan	89,45 EUR pro 1 Stk	
ER20	Radierer Plastik R20 Edding	0,42 EUR pro 1 Stk	
M333.000	Dosenspitzer einfach, flach	0,27 EUR pro 1 Stk	

Below the table, there is a link 'In den Warenkorb'. The page also features a sidebar with 'UNSER ANGEBOT' and various product categories, a search bar, and navigation links at the top and bottom.

# Mein Konto

Im Menü „Mein Konto“ hat man die Möglichkeit verschiedene Einstellungen vorzunehmen.

Hier kann man bereits getätigte Bestellungen sehen.

Hier können Sie Ihr Passwort selbst ändern

Hier kommt man in die Merkliste

Hier können Sie auf gespeicherte Warenkörbe zugreifen

Hier kommt man zur Schnellerfassung

The screenshot shows the 'Mein Konto' page of the Bensegger GmbH Online Shop. The page is titled 'Mein Konto' and features a navigation menu with options like 'Startseite', 'Mein Konto', 'Merkliste', 'Service/AGB', 'Kontakt', and 'Impressum'. The main content area is divided into several sections:

- UNSER ANGEBOT**: A vertical list of product categories including 'Planung / Präsentation', 'Schreiben / Stifte', 'Ordnen / Registrieren', 'Schreibtischzubehör', 'Kleben / Etiketten / Beschriften', 'Papier / Versand / Kuverts / Formulare', 'Zeichenbedarf / Großflächenpapiere', 'Schneiden', and 'Tinte / Toner / FBB / EDV-Zubehör'.
- Adressdaten**: A section with two links: 'Kundendaten' (Änderung Ihrer Kundendaten) and 'Passwort' (Änderung Ihres Passwortes).
- Bestelldaten**: A section with four links: 'Ihre Merkliste' (Anzeige Ihrer vorgemerkten Artikel), 'Bestellverfolgung' (Abfrage des Bestellstatus), 'Bestellungen' (Laden von alten Bestellungen), and 'Ihre Warenkörbe' (Laden von gesicherten Warenkörben).
- Schnellerfassung**: A link for 'Artikel direkt bestellen'.
- Service**: A section with three links: 'AGB' (Allgemeine Geschäftsbedingungen), 'Kontakt' (Sie wollen uns etwas mitteilen?), and 'Hilfe' (Sie benötigen Hilfe?).

At the bottom of the page, there is a navigation bar with links for 'Startseite', 'Mein Konto', 'Merkliste', 'Warenkorb', 'zur Kasse', 'Schnellerfassung', 'Suche', 'Service/AGB', 'Kontakt', 'Hilfe', and 'Impressum'. The page is powered by maxlecommerce @ bitmoves GmbH.

Annotations with arrows point to the following elements:

- 'Hier kann man bereits getätigte Bestellungen sehen.' points to the 'Bestellungen' link in the 'Bestelldaten' section.
- 'Hier können Sie Ihr Passwort selbst ändern' points to the 'Passwort' link in the 'Adressdaten' section.
- 'Hier kommt man in die Merkliste' points to the 'Ihre Merkliste' link in the 'Bestelldaten' section.
- 'Hier können Sie auf gespeicherte Warenkörbe zugreifen' points to the 'Ihre Warenkörbe' link in the 'Bestelldaten' section.
- 'Hier kommt man zur Schnellerfassung' points to the 'Schnellerfassung' link in the 'Bestelldaten' section.